

Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas®

2025 Solicitud de Embajador de OneLegacy para Pasajero/Caminante



OneLegacy se enorgullece de otorgar un puesto de honor como Pasajero en la Carroza y un puesto de honor como Caminante en la Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas® de 2025 a los Embajadores que representen el espíritu y la filosofía del programa y sean modelos a seguir para todos los Embajadores. A partir de este año, ya no seremos la Carroza Done Vida del Desfile de las Rosas® y ahora seremos la Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas® para contribuir a destacar nuestras historias a nivel local.

La Campaña de la Carroza de OneLegacy Done Vida

La campaña de la Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas®, un programa nacional de la Fundación OneLegacy, cuenta con el apoyo de patrocinadores oficiales, entre los que se incluyen organizaciones de recuperación de órganos y tejidos, bancos de tejidos y corneas, hospitales, centros de trasplantes y organizaciones afiliadas. Antes de la pandemia de COVID-19, la carroza de OneLegacy Done Vida fue vista por unos 700,000 espectadores del desfile y más de 45 millones de televidentes estadounidenses. Millones de personas más se enteraron de la misión de OneLegacy Done Vida a través de reportajes en prensa y televisión sobre la carroza y sus participantes. El Desfile de las Rosas de 2025®, cuyo lema es *El Mejor día de mi Vida*, tendrá lugar el lunes 1 de enero de 2025 a las 8:00 a.m. PST.*.

Requisito de Selección – Pasajero/Caminante

Para poder ser considerado, el solicitante debe:

1. Ser receptor o candidato a trasplante de órgano, un injerto de tejido o córnea; o ser donante vivo.
2. Residir en el área de servicio de los siete condados de OneLegacy;
3. Cumplir con los requisitos descritos en las Directrices de Participación en la Carroza OLDVDR 2025;
4. Cumplir con las Directrices para Participantes de la Carroza de OLDVDR 2025;
5. Ser un Embajador activo de OneLegacy debidamente preparado, haber participado en al menos un Programa Clave y haber participado en uno o más eventos comunitarios por iniciativa propia u organizados por OneLegacy antes del 1 de enero de 2025;
6. Estar disponible para participar en una entrevista de un panel si es elegido como semifinalista;
7. Estar dispuesto y ser capaz de relatar su experiencia personal de trasplante al público y a los medios de comunicación.

Proceso de Selección

OneLegacy Foundation 1303 W Optical Dr. Azusa, CA 91702 | (213) 229-5600 Fax (213) 633-1538

www.DonateLifeFloat.org

Revised: 05/13/24

*Subject to change

1. Los Embajadores que soliciten participar en la 2025 Carroza de OneLegacy como Embajador Pasajero / Caminante deberán llenar la solicitud completa de la Carroza de OneLegacy como Embajador Pasajero.
 - a. Además, los Embajadores deben proporcionar un retrato digital de alta calidad (mín. 4" x 6" a 300dpi) y proporcionar una biografía (400 palabras o menos) de sí mismo, escrita en tercera persona, junto con su solicitud.
2. Un comité del personal de OneLegacy revisará de forma imparcial las solicitudes y hará su selección entre los candidatos más convincentes y que ejemplifiquen el modelo de Embajador de OneLegacy.
3. Los galardonados recibirán un asiento/espacio en/con la Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas® 2025, incluyendo una estancia de cuatro noches en el Hilton Pasadena* para el pasajero y cuatro entradas de cortesía para los eventos especiales de OneLegacy Done Vida y a las graderías del Desfile de las Rosas®.

Las solicitudes deberán recibirse no más tarde de las 5:00 p.m. el viernes 12 de julio de 2024, por correo electrónico, fax o correo postal en:

OneLegacy Ambassadors Program
1303 W Optical Dr.
Azusa, CA 90012
Fax: (213) 633-1538
ambassador@onelegacy.org

Queremos agradecerle personalmente todo lo que hace para educar e inspirar a la comunidad sobre la donación de órganos, corneas y tejidos. Por favor, recuerde completar toda la solicitud y responder a las preguntas lo mejor que pueda. Los ejemplos y los datos son una buena manera de transmitir su mensaje al panel de entrevistadores. Asegúrese de incluir hasta tres (3) páginas (un lado) de documentación de apoyo. Nos complace tener la oportunidad de considerarle para ocupar la posición como Embajador Pasajero de la Carroza de OneLegacy en 2025.

Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas®

Experiencias de Pasajeros/Caminantes Homenajeados en Años Anteriores

"Recomiendo encarecidamente presentar una solicitud para ser Pasajero en la Carroza. Fue un honor que me seleccionaran como Pasajero de la Carroza y no sólo estaría honrando a su donante de órganos tan generoso, sino que estaría representando a todos los receptores de trasplantes agradecidos por sus propios regalos de vida. Conocer a otros receptores de trasplantes, donantes vivos y familias de donantes de todo el país es una experiencia única en la vida, y entablará amistad con otras personas maravillosas de nuestra comunidad de trasplantados."

- Peggy Averitt, receptora de trasplante -

"Es una experiencia única en la vida. Las emociones, los recuerdos y las amistades duraderas que hice durante la semana quedarán grabados para siempre en mi corazón".

- Kathy Vochoska, Donante Vivo -

"Caminar junto a la carroza y ver y sentir la conexión que la multitud tiene por Done Vida, y las personas en y alrededor de la carroza, no se compara con nada que haya experimentado jamás. Ver a un millón de personas felices en una caminata de 5½ millas fue un privilegio y un recuerdo que nunca olvidaré."

- Steve Lang, Donante Vivo –

"Animaría a otros Embajadores receptores a que presentaran su candidatura por el enorme agradecimiento que sentimos por la segunda oportunidad que se nos ha dado. Como homenajeados, establecerá vínculos con receptores y familias donantes de todo el país."

- Jolene Vargas, receptora de trasplante –

"La experiencia es un recuerdo para siempre que llevará en el corazón. Uno disfruta de todos los pasos que le conducen a ese maravilloso momento de subir a la carroza o caminar junto a ella.

La alegría y la felicidad que le invaden mientras va en la carroza y ve a toda la gente que le saluda por el mensaje que lleva en nombre de OneLegacy. Mientras recorre el bulevar Colorado, usted les transmite el mensaje de que ellos también pueden dar una segunda oportunidad de vida.

Cuando ya no están, o como donante vivo. Es un momento inolvidable de felicidad".

- Cathy Mora, donante vivo -

Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas®

2025 solicitud para Embajador Pasajero en la Carroza de OneLegacy



Nombre _____

Teléfono Secundario _____ Teléfono Primario _____ Casa Trabajo Cell

Teléfono Secundario _____ Casa Trabajo Cell

Correo Electrónico _____

Dirección _____

Ciudad _____ Estado _____ Zona Postal _____

País _____

Idioma(s) _____

Etnia _____ Fecha de Nacimiento: _____

Si es usted receptor de un trasplante o familiar de un receptor:

¿Quién recibió el trasplante? _____

El trasplante provino de Donante fallecido Donante vivo

Fecha del trasplante _____

Órgano(s) trasplantado(s) _____

Centro de trasplante _____

¿Está en contacto con el donante/familia? _____

Si es usted candidato a un trasplante:

¿Qué órgano(s) necesita(n) ser trasplantado(s) _____

¿Cuándo fue inscrito en la lista de espera? _____

¿Cuándo se convirtió en Embajador de OneLegacy? _____ (MM/AA)

Número total de horas voluntariado _____

Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas®

2025 solicitud para Embajador Pasajero en la Carroza de OneLegacy (cont.)

En qué programas principales participa activamente

- | | |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> Embajadores con Ciudades | <input type="checkbox"/> Embajadores con Secundarias |
| <input type="checkbox"/> Embajadores con el DMV | <input type="checkbox"/> Embajadores con Hospitales |
| <input type="checkbox"/> Embajadores con FSS antes DFAC | |

Por favor, marque los Eventos de OneLegacy/Done Vida a los que ha apoyado como Embajador:

- Carroza de OneLegacy Done Vida Desfile de las Rosas® de OneLegacy Carrera/Caminata Done Vida
- Otro: _____
- Otro: _____

2025 pregunta sobre la Logística de la Carroza

1. Indique si confía en poder realizar las actividades que se indican a continuación en caso de ser seleccionado/a.

- | | |
|---|-------------|
| a. Subir y bajar de la carroza OLDVDR | __Sí __No |
| b. Caminar 6 millas sin/descansos mínimos | __Sí __No |
| c. Estar de pie durante 4 horas. sin descanso | __Sí __No |

Preguntas Sobre la Solicitud: Responda a cada una de las siguientes preguntas. Puede responder a las preguntas por escrito (no más de 750 palabras)

1. ¿Cuáles son los aspectos más destacados de su participación en el programa de Embajadores de OneLegacy?
2. ¿Por qué se hizo Embajador de OneLegacy?
3. ¿Cómo ha cambiado o contribuido a su vida su servicio voluntario como Embajador de OneLegacy?
4. Dentro del programa de Embajadores de OneLegacy, ¿de qué logro o experiencia se siente más orgulloso?

Documentación de Apoyo

Por último, puede **incluir hasta tres páginas adicionales (por un solo lado)** de documentación de apoyo que demuestre su participación y compromiso con el Programa de Embajadores de OneLegacy. Ejemplos: Cartas o fotos con su alcalde, Gerente del DMC, OneLegacy DDC, profesor de secundaria, etc.

Tenga en cuenta que si se incluyen más de tres páginas adicionales (por un solo lado) de documentación en la solicitud, **sólo se utilizarán las tres primeras páginas** en el proceso de selección y revisión. Las cartas de recomendación no pueden provenir de miembros del personal de Educación Pública de OneLegacy.

Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas



Ejemplo de Biografía de un Pasajero Homenajado

Se requiere una biografía para cada homenajeado/a. A continuación, se muestra un ejemplo como referencia. Si es seleccionado/a, la biografía completa aparecerá en la página de cada homenajeado/a. Además, se utilizará una versión abreviada cuando aparezca con otros galardonados.

Un día de 1970, cuando era una joven esposa en un viaje de esquí acuático, Stephanie McMackin se puso amarilla y empezó a tener picazón las 24 horas del día. Ese fue el primer día de su batalla de 20 años contra la enfermedad del hígado.

La gravedad de la ictericia de Stephanie era tal que su piel y sus ojos eran de color verde amarillento; tenía llagas supurantes por todos los brazos y las piernas. En un intento de mantenerla con vida hasta el trasplante, tres operaciones en UCLA dejaron a Stephanie con sondas de drenaje externo en el abdomen.

En enero de 1990, la salud de Stephanie se había deteriorado hasta el punto de que la pusieron en la lista de espera para trasplantes. Doce semanas después, cerca del Día de la Madre, recibió "la llamada" que cambió su vida y la de su familia para siempre: ¡la cirugía que le salvó la vida a Stephanie fue a medianoche!

Stephanie recuerda que se despidió de sus seres queridos justo antes de que la llevaran en camilla al quirófano. Rezó para sobrevivir a la operación y se asombró al despertarse ocho horas después, al darse cuenta no sólo de que había sobrevivido, sino de que era rosa, no amarilla. Era la primera vez que sus hijos adolescentes la veían sana, con los ojos blancos y la piel rosada.

La donante de Stephanie fue una joven de 15 años llamada Mary. "Podía identificarme con la madre de mi donante porque yo tenía entonces una niña de 15 años, y me dolía el corazón cuando pensaba en el tremendo dolor que debía estar experimentando mi familia donante. En ese momento supe que no sólo me estaban dando el regalo de vida, sino también el regalo de vida de su hija. He hecho todo lo que he podido durante los últimos 20 años para llevar una vida saludable como un tributo a mi familia donante."

Desde entonces, Stephanie ha tenido la suerte de celebrar 42 años de matrimonio, ver a su esposo jubilarse, ver a sus hijos graduarse de la escuela secundaria y la universidad, casarse y ser parte de la vida de sus cinco nietos. Stephanie lleva muchos años "devolviendo el favor" como Embajadora de OneLegacy.

"No hay día en que no piense en mi Familia Donante y en lo mucho que les debo. Cada Día de la Madre pienso en la madre de mi donante que echa de menos a su hija. Si pudiera, les diría que estoy cuidando muy bien de su hija y que les doy las gracias desde el fondo de mi corazón por bendecirme con su regalo de vida más desinteresado.

Carroza de OneLegacy Done Vida del Desfile de las Rosas

Ejemplo de Biografía de un Caminante Homenajado



Se requiere una biografía para cada homenajeado por lo que hemos incluido un ejemplo para su referencia. Si es seleccionado/a, la biografía completa aparecerá en la página de cada homenajeado/a. Además, se utilizará una versión abreviada cuando aparezca con otros galardonados.

A mediados de agosto de 2010, Chris Vochoska, de 20 años, se despertó con los tobillos hinchados. Dos días después le diagnosticaron insuficiencia renal debida a la enfermedad de Berger, un trastorno autoinmune que ataca los riñones y para el que no existe cura. Catorce días después, Chris estaba en diálisis.

Chris era increíble y volvió a Cal Poly San Luis Obispo para continuar sus estudios como ingeniero informático", dijo su mamá, Kathy. "Después de unos meses en diálisis, nos dijeron que teníamos que buscar un trasplante de riñón de donante vivo. Inmediatamente nos pusimos en contacto con los centros de trasplantes de UCLA y UCSF y realizamos pruebas para ver si alguno de nuestros familiares o amigos podría donarle un riñón a Chris."

El 30 de marzo de 2011, a la edad de 50 años, Kathy pudo donar un riñón a su hijo, y el trasplante funcionó de inmediato. "Con tanta gente esperando un trasplante, sabemos lo bendecidos que somos", dijo Kathy.

Como la operación de Kathy se hizo por vía ortoscópica, estuvo en el hospital menos de 24 horas. "La donación en vida no me ha frenado en absoluto", afirmó. "Sigo participando en todas las actividades que hacía antes del trasplante: senderismo, correr, montar en bicicleta. Hace poco recorrí el Gran Cañón de punta a punta con mi hija y unos amigos, y tengo previsto correr el maratón de Los Ángeles en marzo en apoyo a la fundación OneLegacy".

"Aunque odio que mi hijo enfermara, el lado positivo de nuestro peregrinaje es que ahora estoy involucrada con el grupo de personas más compasivas e inspiradoras que he conocido", dijo Kathy. "Como Embajadora [de OneLegacy], me apasiona ayudar a educar e inspirar a las personas de mi comunidad para que se registren como donantes de órganos y tejidos. Antes de la enfermedad de mi hijo, desconocía por completo la necesidad de órganos trasplantados y el increíble regalo que tantas familias donantes han hecho de forma tan generosa y desinteresada para salvar la vida de alguien.

Mi vida ha cambiado para siempre. En una palabra, me siento bendecida".